
Ordine del giorno Martedì 4 dicembre 2018:

1. Progetto beach volley- azioni da intraprendere per ricerca fondi 

(dovrebbero intervenire anche Don Paolino e Davide Orsi) - discussione e 

decisione

2. MerCu- piccola festa di natale con panettoni e zapognari per mercoledì 

19 m.c.. e nuovo incontro comitato di mercato di giovedì 6 dicembre – 

organizzazione

3. Partecipazione al bando della CRC per sessione erogativa eventi 

primavera estate: Eventi/manifestazioni culturali, sociali, sportivi, di 

promozione turistica e territoriale e sostegno a progetti o attività sportive 

che si svolgono tra l’1 aprile  e il 30 settembre, con contributo minimo di 

1.000 euro e massimo di 10.000 euro, coerenti con gli ambiti di intervento e 

i relativi obiettivi specifici riportati nel Piano pluriennale 2018-202. 

Scadenza 15 gennaio. - Discussione e decisione

4. Richiesta di inserire all'interno del quartiere delle Panchine rosse , 

simbolo di attenzione contro la violenza sulle donne, ed una gigante nella 

zona dell'anfiteatro.

Alle 21 il presidente dichiara aperta la riunione.

Presenti: Andrea Sessa, Elio Allario, Raffaele Rossi, Simone Borio, Mario Di Meglio, 

Filippo Cavallotto, Mario Merlo, Antonietta Bernard, Fabio Zavagno, Nicola 

Pugliese, Schiavone Sebastiano, Don Paolino.

1. Progetto beach volley

Andrea Sessa spiega il progetto del campo da Beach Volley, il comitato cofinanzia 
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per  500  euro,  il  bar  del  Centro  1000  €,  1500€  comune  di  Cuneo,  10000€ 

Fondazione CRC.

Servono tra i 10 e 15 mila euro per finanziare completamente il progetto

Nicola pugliese dice che potrebbe avere degli sponsor: cicli mattio, San Bernardo,  

famù. 

Mario Di Meglio fa notare che per il campo servirà manutenzione mentre Elio Allario  

pone il problema dell'impatto visivo 

Andrea Dice che non è una struttura inreversibile se si volesse togliere

Davide Orsi (A.S.D Oratorio San Paolo) interviene spiegando come è nata l'idea, la 

quale comprende una collaborazione tra  la  parrocchia,  il  Centro e il  comitato con 

l'idea di riuscire a dare lavoro ad una persona per la manutenzione ecc.

Si discute sulle sponsorizzazione, Simone e Nicola si  occupano di  fare i  prospetti  

per la sponsorizzazione e capire come muoversi su questo fronte.

Don paolino è stato convocato per una lotteria che si vorrebbe fare per carnevale e  

dice  che  la  parrocchia  non  mette  soldi  ma  può  mettere  il  contributo  in  maniera 

diversa

Si pensa di vendere torte per tirare su soldi, ma ci sono molte problematiche Mario  

Di Meglio si informerà meglio su come fanno i Salesiani.

Si parla della lotteria, bisogna informarsi come si può fare.

Nicola si informa come fanno per quella dei Salesiani

2. Mercu

Andrea  spiega  che  vorrebbe  fare  la  festa  di  Mercu  con  qualche  panettone  e 

qualcuno che suona dalle 17 alle 19,30.

Simone farà il volantino per la festa di Natale.

Danno la loro disponibilità a partecipare Simone Mario Di Meglio Raffaele, Elio,  

Nino Fabio, Mario Merlo.

3. Partecipazione al bando della CRC 

Andrea spiega che il 15 Gennaio scade il bando CRC primavera estate. Entro il 15 

dobbiamo avere i progetti. Cosa vogliamo fare?

Mario Di Meglio propone iniziative ecologiche o fare un “censimento” per capire  



4. Richiesta di inserire all'interno del quartiere delle Panchine rosse

Il consoglio è convocato in seduta straordinaria per Martedì 18 Dicembre alle 21

Il Segretario                                                                   Il Presidente

Simone Borio                                                                 Andrea Sessa

come mirare le azioni.

Elio Allario propone di spiegare cos'è il parco fluviale

Si concorda sul fatto che si potrebbero fare iniziative sul parco

Filippo dice che dovremmo fare attività sull'ambito sociale e ambientale.

simone propone attività sportive.

Si decide di indire una riunione straordinaria sul tema per MARTEDI 18 ALLE 21

Antonietta chiede di poter inserire all'interno del quartiere, sia le panchine rosse 

contro la violenza sulle donne sia una o più panchine giganti come attrazione del  

quartiere.

I dubbi rimangono sui costi, Fabio si informerà in meritola fattibilità.

Il presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 20.45.

Si conviene che lo spazio davanti al Santuario degli Angeli potrebbe essere un 

buon posto.


